

Synode: les jeunes, la foi et le discernement vocationnel

Les jeunes ne sont pas uniquement l'avenir de l'Eglise, ils en sont aussi le présent.

Le pape François invite donc toute l'Eglise à prier et réfléchir en vue de la prochaine rencontre du Synode des Evêques, en octobre 2018 sur " Les jeunes, la foi et le discernement des vocations".

Le pape François a écrit une lettre à tous les jeunes et, comme à son habitude, il est très clair sur ce qu'il leur demande : « L'Eglise même désire se mettre à l'écoute de votre voix, de votre sensibilité, de votre foi; voire de vos doutes et de vos critiques. Faites entendre votre cri, laissez-le résonner dans les communautés et faites-le arriver aux pasteurs » (lettre aux jeunes, le 13 janvier 2017).

C'est pourquoi une grande consultation de l'Eglise et des jeunes (chrétiens ou non) est en cours. Comme le dit le document préparatoire du Synode, "L'Eglise a décidé de s'interroger sur la façon d'accompagner les jeunes à reconnaître et à accueillir l'appel à l'amour et à la vie en plénitude. Elle souhaite également demander aux jeunes eux-mêmes de l'aider à définir les modalités les plus efficaces aujourd'hui pour annoncer la Bonne Nouvelle."



Le 8 avril dernier, notre évêque, Mgr Blaquart, a accueilli les jeunes du diocèse; à cette occasion, il les a appelés à la joie, « pas la joie artificielle ou sans lendemain, non ! La joie profonde, celle qui veut atteindre le fond de votre cœur et que rien ni personne ne pourra vous enlever ! »

Une joie difficile à vivre dans un contexte de malaises sociaux et d'augmentation du chômage, de la mondialisation et du multiculturalisme, où la liberté est conçue, le plus souvent, comme la possibilité d'accéder à des opportunités toujours nouvelles et non comme un engagement durable. Mais ces « jeunes – souvent enfermés dans le stéréotype de la passivité et de l'inexpérience – proposent et pratiquent des alternatives qui manifestent ce que le monde ou l'Eglise pourrait être. »

Saint Jean, l'apôtre que Jésus aimait et la Vierge Marie sont donnés comme guides pour les jeunes, dans leur relation de confiance et d'intimité avec Jésus. Confions leur cette grande réflexion de notre Eglise et tous les jeunes de 16 à 29 ans, afin qu'ils se laissent rejoindre et aimer par Jésus.

Nos intentions de prière pour l'été



pour les ordinations à Montargis
le 2 Juillet (à l'église Notre Dame des Cités)
de **Julien Tellier** (prêtre)
et de **Philippe Blondeau** (diacre permanent)

- **pour tous les camps de vacances de jeunes**, les camps scouts, le pélé VTT de Chécy à Cléry Saint André, les centres de vacances du Quinquis, de la Ruche, de l'Ecole de Prière pour Jeunes, les camps ACE organisés au Pont de Pierre
- **pour la retraite ignacienne de discernement** qui aura lieu au Carmel de Micy du 1^{er} au 6 août
- **pour le pèlerinage diocésain à Lourdes** du 2 au 7 août
- **pour la nouvelle équipe du séminaire Interdiocésain** qui démarre en septembre prochain

Pour mémoire. En renvoyant le coupon ci-dessous, je me suis engagé à :

.....
.....
.....

Je suis intéressé(e) par le Monastère Invisible :

Je m'engage à prier pour les vocations spécifiques:

Je prie seul je prie avec un groupe, en communauté:.....

Je m'engage:

Une fois par mois Une fois par semaine Une fois par jour

A prier le chapelet, le rosaire

A porter cette intention pendant ma prière personnelle

A porter cette intention à travers ma présence à telle ou telle eucharistie.

A porter cette attention en faisant un pèlerinage

Autre: